

Die Kinder immer im Mittelpunkt

Die letzte Saison fand mit unserem traditionellen Saisonabschlussfest ihren fröhlichen Ausklang. Der gemeinsame Anlass, um unsere Clubturniersieger zu ehren und den MannschaftsführerInnen zu danken. Für die zahlreichen NachwuchsspielerInnen organisierten die Jugendtrainer ein buntes Rahmenprogramm. Auch beim Saisonstart sind die Kinder im Mittelpunkt und eröffneten das Jahr 2019 mit dem jährlichen Tennisturnier. Die ersten Erfolge: In der Wiener Mannschaftsmeisterschaft hat unsere u10 alle bisherigen Meisterschaftsspiele gewonnen. Unser Nachwuchstalent Kian Kren gewann das u9-Turnier in Stans. Die anderen Mannschaften wurden um die neugegründete Herren-Seniorenmannschaft 55+ erweitert, die gleich im ersten Jahr Meister wurde. In der AK wurde unsere Herren 2-Mannschaft Gruppensieger. Die Mannschaft Herren 1 sowie die erste Damenmannschaft schafften den Klassenerhalt. Bereits zum zweiten Mal wurde das *Flötzersteig Open*-Turnier im Rahmen der Hobby Tennistour bei uns ausgetragen. Erstmals wurde das Challenger-Turnier von einem unserer Spieler gewonnen! Wir gratulieren Philipp Pelz. Unser Sommerfest, das traditionell von unseren Vorstandsmitgliedern organisiert wird, sowie eine abwechslungsreiche Kindertenniswoche zu Ferienbeginn waren weitere Highlights bisher. Wir freuen uns auf unser Clubturnier Anfang September, bei dem es wieder die Möglichkeit zum Tennisschläger-Test gibt, ein Service, das wir zweimal jährlich in Kooperation mit Michael Wutzl anbieten.



INFO

- ▶ Achtundvierzigerplatz 45, 1140 Wien
- ▶ info@skvsfloetzersteig.at · www.skvsfloetzersteig.at
- ▶ 8-12 Uhr, 14-20 Uhr · 0699 171 43 326 (Mag. Franz Bedlan)
- ▶ Tennisschule: 0650 637 35 67 (Mag. Christoph Hofer)
- ▶ Mitglieder: 200



COURTS & COACHES

- ▶ 5 Freiplätze (Sand)
- ▶ staatl. ausg. Tennislehrer
- ▶ weitere Info: Seite 136